

Aprovecha la experiencia en ciberseguridad de ESET con detección y respuesta inmediata a amenazas basadas en IA

El servicio de Detección y Respuesta Gestionada (MDR) de ESET gestiona las amenazas independientemente del tamaño de tu empresa o de tu situación actual en ciberseguridad. Obtén una protección líder en la industria sin necesidad de contar con especialistas en seguridad internos y elimina los silos de datos o los obstáculos organizativos que dificultan una detección y respuesta efectiva ante las amenazas.

Principales beneficios

RESPUESTA INMEDIATA

El servicio de Detección y Respuesta
Gestionada (MDR) de ESET gestiona las
amenazas independientemente del tamaño
de tu empresa o de tu situación actual en
ciberseguridad. Obtén una protección líder
en la industria sin necesidad de contar con
especialistas en seguridad internos y elimina
los silos de datos o los obstáculos organizativos
que dificultan una detección y respuesta
efectiva ante las amenazas.

SIEMPRE DISPONIBLE

ESET MDR es un servicio de ciberseguridad disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana, que combina la automatización impulsada por lA y la experiencia humana, junto con una inteligencia de amenazas integral. Esto garantiza una detección de amenazas sin igual y una respuesta rápida ante incidentes, protegiendo así los activos digitales de la empresa contra los riesgos cibernéticos en constante evolución, sin necesidad de contratar personal adicional.

CUMPLIMIENTO NORMATIVO

ESET MDR ayuda a hacer frente a los ciberataques de día cero, lo que lo convierte en una opción ideal para los clientes que buscan un servicio que cumpla con los requisitos de los seguros. Las soluciones EDR/XDR y MDR están emergiendo como componentes fundamentales de los programas de seguros de ciberseguridad y otros requisitos de cumplimiento normativo en materia de ciberseguridad.

Características

El acceso a conocimientos adicionales de seguridad, como ESET MDR, ayuda a las empresas a cerrar las filtraciones en sus programas y equipos de seguridad. ESET MDR detecta actividades maliciosas y toma medidas de contención y erradicación para prevenir daños graves. Se evalúa la gravedad de los incidentes y se comunican las conclusiones al cliente. El servicio realiza acciones de contención inmediatas en la mayoría de los incidentes para evitar daños, y los clientes son notificados sobre las medidas adoptadas mediante notificaciones en el producto y correo electrónico.

EQUIPO GLOBAL DE INTELIGANCIA SOBRE AMENAZAS

Nuestro equipo de Inteligencia sobre Amenazas responde activamente a incidentes de seguridad de alto impacto en todo el mundo. Estamos estrechamente alineados con los incidentes más críticos y tomamos acciones coordinadas para contrarrestar estas amenazas dentro del entorno de la plataforma ESET PROTECT.

CAMPAÑA DE DETECCIÓN ACTIVA

El equipo de expertos de ESET supervisa constantemente las campañas activas de grupos de malware. Estos hallazgos, patrones de ataque y sus contramedidas se implementan en nuestro servicio para repeler inmediatamente dichos ataques.

MEJORA CONTINUA Y AUTOMATIZACIÓN

Se comprueba el mecanismo del sistema de detección y respuesta, y se aplican mejoras instantáneas para aumentar la seguridad de los clientes.

BIBLIOTECA DE PATRONES DE COMPORTAMIENTO

Acceso a una biblioteca predefinida y personalizable de reglas de detección que puede servir como plantilla para un nuevo conjunto de reglas y para ajustar las existentes.

OPTIMIZACIÓN DE REGLAS Y EXCLUSIONES

Optimización de conjuntos de reglas y exclusiones personalizados y adaptados al entorno del cliente para agilizar la experiencia de servicio.

DETECCIÓN DE AMENAZAS DIRIGIDA POR EXPERTOS

Los expertos en seguridad evalúan y correlacionan constantemente las detecciones en incidentes estructurados y mapeados.

INFORMES PERSONALIZADOS

Los clientes recibirán informes automáticos semanales y mensuales, además de tener la capacidad de generar informes sobre incidentes, el estado del entorno y otros detalles gestionados por el servicio.

MONITORIZACIÓN CONTINUA DE AMENAZAS, TRIAJE Y RESPUESTA

Un servicio permanente dirigido por personas que aprovecha IoC, IoA, UEBA, IA, fuentes de inteligencia sobre amenazas internas y externas y sofisticadas técnicas de monitorización y detección similares.

Esto es ESET

Defensa proactiva. Minimiza los riesgos con la prevención.

Ve un paso por delante de las ciberamenazas conocidas y emergentes con nuestro enfoque basado en la IA y centrado en la prevención. Combinamos el poder de la IA y la experiencia humana para que la protección sea fácil y eficaz.

Experimenta la mejor protección de su clase gracias a nuestra información interna sobre ciberamenazas globales, compilada y examinada durante más de 30 años, que impulsa nuestra amplia red de I+D dirigida por investigadores reconocidos en la industria.

ESET PROTECT, nuestra plataforma de ciberseguridad XDR pionera en la nube, combina capacidades de prevención, detección y detección proactiva de amenazas de última generación con una amplia variedad de servicios de seguridad, incluida la detección y respuesta gestionadas. Nuestras soluciones altamente personalizables incluyen asistencia local y tienen un impacto mínimo en el rendimiento, identifican y neutralizan las amenazas conocidas y emergentes antes de que puedan ejecutarse, respaldan la continuidad de la actividad empresarial y reducen el coste de implementación y gestión.

ESET protege tu negocio para que puedas aprovechar todo el potencial de la tecnología.



CONTÁCTANOS

ESET España c/ Martínez Valls, nº 56 bajos 962 913 348

www.eset.es

FICHA TÉCNICA